



Geschäftsführerin Akademie

Isabella Göring

Dipl.-Ing. (FH) Architektin

Isabella Göring ist Architektin und Geschäftsführerin der Akademie der Architekten- und Stadtplanerkammer Hessen (AKH). Nach dem Studium der Architektur in Wiesbaden arbeitete sie in einem Architekturbüro und engagierte sich ehrenamtlich im Wiesbadener Architekturzentrum.

Seit 2004 ist Göring für die AKH tätig. Sie beschäftigt sich mit der Entwicklung von anschlussfähigen Weiterbildungskonzepten für Architektinnen und Architekten an der Schnittstelle zwischen Bildung und Beschäftigung. Die Förderung von Kompetenzen, die Integration von gesellschaftlichen und betriebswirtschaftlichen Aspekten des Berufsstandes wie auch die digitale Transformation in Architekturbüros bilden die Schwerpunkte ihrer Arbeit.

Göring ist Initiatorin und Sprecherin des BIM Standard Deutscher Architekten- und Ingenieurkammern und Leiterin der Beirats Weiterbildung bei planen und bauen 4.0.